



本会は、北海道における多様なエネルギー環境教育の推進を図ることを目的として、平成十一年度に設立され、四年二月二十五日に設立された。この間、前任の鳥居委員長のリーダーシップと先を見通した委員会運営のもと、道支部と旭川支部が立ち上がり、日々活動を重視する

に努めてきましたが、昨年は発足五年の区切りとして、西岡北小学校を会場に「第一回エネルギー環境教育研究大会」を開催しました。この間、前回の実現に向けて、活性化とともに、日常活動を重視する

平成19年度総会開催

五月十九日(土)「平成十九年度総会」がホテルライフォート札幌で開催された。

今回の総会では新役員の紹介等が報告された。

引き続き行われた記念講演では、電力中央研究所理事の池本一郎氏が「地球温暖化とエネルギーを考える」IPCO第四次報告書と京都議定書後の課題」という演題で講演を行った。



エネルギー環境教育のひろば

北海道エネルギー環境教育研究委員会
組織改編報告会
2007.9.27発行
第8号



新役員紹介

顧問 北海学園 常任監事 原一夫

北海道文教大学短期大学部非常勤講師 原作一

北方圏理科教育振興協会理事 山口芳勝

北海道小学校理科研究会顧問 田中洋宣

札幌市役所 文化部文化財保護指導員 野村洋宣

札幌市立篠路小学校長 藤原豊

札幌市立日章中学校長 佐藤成義

札幌市立屯田中央中学校長 吉田正美

札幌市立高盛小学校長 西田英明

函館市立愛宕東小学校長 佐藤則則

旭川市立愛宕東小学校長 久保敏則

(旭川支部長)

委員長 札幌市立米里中学校長 谷直人
副委員長 北海道大学教授 移山憲一郎
札幌市立山の手養護学校長 田中義成
札幌市立屯田中央中学校長 吉田正美
札幌市立日章中学校長 佐藤成義
札幌市立屯田中央中学校長 吉田正美
札幌市立篠路小学校長 佐藤成義
札幌市立高盛小学校長 西田英明
函館市立愛宕東小学校長 佐藤則則
旭川市立愛宕東小学校長 久保敏則
(旭川支部長)

北海道技術・家庭科教育研究会顧問 遠藤綾之助

北海道技術・家庭科教育研究会顧問 藤原豊

北海道技術・家庭科教育研究会顧問 田中洋宣

北海道技術・家庭科教育研究会顧問 平野洋宣

中で「授業実践交流」を通して、中で「授業実践交流」を通して、中で「授業実践交流」を通して、

着実なあゆみを進めていきたい

うには、はなはだ役不足ではあ

りりますが、皆様の助けをお借り

しながら、活動を推進していく

ことでお引き受けさせていただ

きました。この間、前回の鳥居

委員長のリーダーシップと先を

見通した委員会運営のもと、道

支部と旭川支部が立ち上がり、

日々活動を重視する

とさせていただきます。

◇ 授業交流第一弾

七月二十四日(火)、大谷地

小学校の森創治先生が「たくわ

えられる電気」という内容で、

キャラバシタ(コンデンサー)を利

用し、電気の量に目を向けさせ

る授業を行った。三十七名の先

生方が参加し行われた。

◇ 今後の授業交流予定

十一月十六日(金)、平岸中

学校の本間正和先生が「エネル

ギーの変換と利用」という内容

で授業を行う予定である。新幹

線などで利用されている回生ブ

レーキの原理を実験を通して学

習する。エネルギーの無駄をな

くし有効利用するための技術開

発がエネルギー環境に貢献して

いることを知る授業である。

◇ 平成十九年十月二十日(土)

九時~十八時

◇ アレフ恵庭えりん村(外)

食産業の環境対策)

日本製鋼所室蘭製作所(世

界の主要発電設備の素材製作、

タービン・発電機ロータ等)

